
一 般 質 問 通 告 書 

（令和７年第２回那珂市議会定例会） 

順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

１ ６ 渡邊 勝巳 

 

１ 生活基盤の整備に

ついて 

２ 市街地の整備につ

いて 

３ 働く場所や機会の

確保について 

１ 合併浄化槽処理水の道路側溝放流に

ついて 

１ 都市再生整備計画等について 

 

１ 第二次産業における働き手の確保に

ついて 

２ 17 遠藤  実 

 

１ 企業誘致の推進に

ついて 

 

 

２ 交通弱者対策の充

実について 

 

 

 

 

 

 

３ 熱中症対策の改善

について 

 

１ これまで進められていた、菅谷地区・

瓜連地区・芳野地区など市内における企

業誘致の現状はどうなっているか 

２ 今後の展開は 

１ 交通弱者対策の現状はどうなってい

るか 

２ 日本版ライドシェアの運行を開始し

ては 

３ 市内９つのＪＲ駅がある優位性を活

かして、電車内に自転車を持ち込んで移

動できる「サイクルトレイン」を日常的

に使える仕組みを創ってはどうか 

１ クーリングシェルターはどう運用さ

れるのか 

２ クーリングシェルターをさらに活用

出来るよう工夫してはどうか 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

３ 12 花島  進 

 

１ 額田地区の市道整

備について 

２ 菅谷地区と寄居地

区の境界周辺の雨水

排水対策について 

３ 地籍再調査につい

て 

 

４ 自治組織への街灯

関連補助について 

５ 日本原電、東海第２

原発の能力について 

 

 

 

６ 高等教育への補助

について 

 

７ 周辺地域の活性化

策について 

８ 額田城跡について 

９ 小学校、中学校のタ

ブレットの更新につ

いて 

 

１ 新道天神小屋線の整備計画は 

２ 額田地区の道路整備計画は 

１ 菅谷市毛線の整備事業と雨水排水対

策の予定は？ 

 

１ 地籍再調査の進行状況は 

２ 再調査の有効性とコストの兼ね合い

について 

１ 補助の現状は 

２ 街灯の劣化対策への補助は 

１ 東海第２原発の技術能力をどう見て

いるか？ 

２ 広域避難計画策定の見通しについて 

３ 東海第２原発の再稼働の可否をどの

ように判断するか市長の考えは 

１ 教育と生きていく力の関係をどう見

ているか 

２ 奨学金返済補助制度について 

１ 空き家バンク制度の現状は 

２ 都市計画法と農業の現状について 

１ 額田城跡の調査と管理の現状は 

１ タブレットの更新について国の方針

は 

２ 更新で不要になるタブレットの措置

予定は 

４ １ 榊󠄀原 一和 

 

１ 空き家問題を潜考

する 

 

 

  

 

１ 市内空き家の推移 

２ 那珂市空家等対策計画とは？ 

３ 空き家により生じるデメリット 

４ 那珂市空き家等対策協議会 

５ 本市の空き家バンクの事例 

６ 空き家等費用補助制度（解体・リフォ

ーム） 

７ 市街化調整区域内の空き家の用途変

更 

８ 管理不全空き家と特定空き家 

９ 今後の空き家対策の本市の考え方 

10 空き家の地域活性化（移住定住を含

む）への活用を潜考する 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

５ 10 大和田和男 

 

１ 包括連携協定につ

いて 

２ 子どもの居場所に

ついて考える 

 

１ 現在の状況 

２ 課題点と今後の在り方について 

１ 子育て支援センターつぼみについて 

２ 市内の公園について 

３ 学習スペースの確保について 

４ ラーケーションについて 

５ ヤングケアラーについて 

６ こども食堂について 

６ ９ 小宅 清史 

 

１ 那珂インター周辺

開発について考える 

 

２ 都市計画費の拡充

について考える 

３ 独居世帯および生

活保護世帯の対応に

ついて考える 

４ 月曜日の公共施設

の利用について考え

る 

１ 那珂インター周辺開発と定義 

２ 企業誘致について 

３ 周辺整備について 

１ 道路整備について 

２ 財源について 

１ 孤独死対策、見守り方法について 

 

 

１ 図書館、コミュニティセンターの利用

について 

７ 11 冨山  豪 

 

１ 防災行政無線につ

いて 

２ 有害鳥獣の捕獲に

ついて 

１ 現状と今後について 

  

１ 現状と今後について 

  



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

８ ５ 鈴木 明子 

 

１ ひきこもり状態で

困難を感じている方

の支援について 

 

 

 

 

２ パートナーシップ

宣誓制度の取り組み

について 

 

 

 

 

３ 伝わりやすい情報

発信について 

 

 

１ ひきこもりの定義について 

２ ひきこもりの方の状況について 

３ ひきこもりで悩んでいる方の相談に

ついて 

４ 寄り添った支援につなげるための相

談の質の向上について 

５ 相談窓口の周知について 

１ いばらきパートナーシップ宣誓制度

の概要について 

２ いばらき結婚応援パスポート（iPASS

（アイパス））について 

３ いい那珂暮らし応援子育て世帯住宅

取得助成事業について 

４ 住民票の続柄記載について 

１ 市役所内の案内表示について 

２ 「ごみ分別の手引き」について 

３ ホームページ、SNS について 

４ 市全体の伝わりやすい情報発信につ

いて 

９ 15 笹島  猛 

 

１ 那珂市のマスコミ

対応について 

 

 

２ 救急医療体制につ

いて 

 

１ 「噂の東京マガジン」や「情報ライブ

ミヤネ屋」の対応について 

２ 自治体におけるマスコミ対応の重要

性について 

１ 県内における地域医療の現状と課題

について 

２ 選定療養費について 

３ 救急搬送について 

４ 救急電話相談について 

５ ドクターヘリとドクターカーについ

て 

６ ＡＥＤの使用促進について 

７ マイナンバーカードを活用した救急

業務（マイナ救急）について 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

10 ３ 原田 悠嗣 

 

１ 瓜連庁舎及び分庁

舎について 

 

２ 道の駅について 

 

３ まちづくりについ

て 

１ 検討委員会運営においての要望書提

出団体の招聘について 

２ 那珂市史地誌編への掲載について 

１ 道の駅事業の責任について 

２ 指定管理料について 

１ 民間企業誘致の取り組みについて 

２ 少子化対策の取り組みについて 

11 13 寺門  厚 

 

１ 那珂市のごみ処理

行政について 

 

 

２ 熱中症対策強化に

ついて 

 

 

 

 

３ ５歳児健診につい

て 

１ リチウムイオン電池の排出について 

２ 大宮地方環境整備組合環境センター

の改修工事について 

３ 粗大ごみ戸別回収について 

１ 熱中症対策義務化に対し、本市ではど

のように周知をしたか 

２ 小中学校の熱中症対策強化は 

３ 高齢者への熱中症対策強化は 

４ 今後、熱中症予防対策をどのように強

化していくのか 

１ 本市では、５歳児検診をどのように考

えているか 

２ ５歳児健診を早期に実施を 

12 ２ 桑澤 直亨 

 

１ 道の駅が必要とさ

れる理由と成功に向

けた取り組みについ

て 

  

 

１ 財政基盤の強化 

２ 基幹産業（農業）の下支え 

３ ブランド品の開発からふるさと納税

へ 

４ デザインがもたらす効果 

５ 収支計画の整合性 

６ 人材候補と補助金獲得に向けた取り

組み 

 


